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Im 

Dezember 2018 
 

Auch an dem Tag, an dem dieses Licht 
durch das ich spreche hier auf der Erde 

angekommen ist, an dem Tag wo sie 
verlassen hat die große Einheit des 
Lichtes, um einzutauchen in ein 
menschliches Leben, auch an dem 

Ehrentag hier auf der Erde hat sie 
beschlossen, ihn in den Dienst des Lichtes zu stellen. Ihr ist gar 
nicht bewusst, wie sehr sie dem Licht verpflichtet und verbunden ist und 
sie tut es aus großer Liebe und aus Dankbarkeit und dafür danke ich ihr 
im Namen aller.  
 
Und in dem ich ihr danke, danke ich auch euch, die ihr vernehmt diese 
Borschaft, die ihr den Weg zu ihr findet, um sich hier etwas abzuholen. 
Auch ihr die ihr vernehmt meine Worte habt Ehrentage, habt Tage an 
denen ihr euer Licht feiert, der Tag eurer Geburt, ihr nennt es Geburt-s-
Tag, ja, es ist ein Ehrentag. Denn dieses Erdenleben ist nicht leicht, stellt 
euch vor viele Herausforderungen und so hat auch sie 
Herausforderungen, die sie zu meistern hat.  
Ich, die Mutter allen Seins danke ihr und danke euch.  
 
Und so nähert sich dieses Jahr dem Ende zu, doch vor euch liegt noch 
eine Zeit der Erwartung, die Adventszeit, ihr erwartet die Ankunft des 
Lichtes. Es ist eine Zeit auch der inneren Einkehr, eine Zeit indem es im 
Außen dunkel und kalt ist hier in eurer Welt, eine Zeit die euch aber auch 
fordert nach innen zu gehen, euer inneres Licht zu entzünden und auch 
Rückschau zu halten:  
 

Was hat  euch dieses Jahr geschenkt, was habt ihr erfüllt, 
welche Herausforderungen habt ihr vortrefflich gemeistert? 
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Ja, oh ihr geliebten Kinder des Lichtes, ihr nehmt euren Auftrag ernst, ihr 
lebt ihn und ihr schenkt der Erde euer Licht, so wie auch durch dieses 
Menschenkind durch das ich spreche, ihr Licht leuchten lässt. Sie feiert 
diesen Tag im Dienste des Lichtes, erfüllt ihren Auftrag und indem sie 
das tut, nährt sie nicht nur sich, sondern alle Menschen. Doch dies tut 
sie nicht aus Opferbereitschaft, sondern einfach weil es ihr Weg ist. 
Denn niemals erwartet das Licht dass ihr euch aufopfert, das ist nicht der 
Sinn eures Lebens. Es ist der Sinn das zu tun, was ihr in eurem Herzen 
fühlt, das nach außen zu bringen von dem ihr glaubt, dass es wichtig ist.  
 
Und so hat jeder von euch einen Auftrag und jeder von euch lebt seine 
eigene Wahrheit. Deine Wahrheit ist nicht die Wahrheit eines anderen 
und doch haben alle Wahrheiten, alle Aufträge nur ein Ziel, sich zu 
erfüllen. 
 
Ich, die Mutter, die große Kraft des ‚Ich bin die ich bin‘. Ich, die ich 
habe viele Namen, ich bin die Kraft aus der alles Leben entspringt, 
ich bin die Mutter des Kosmos, ich bin die Mutter von allem was ist, 
ich bin die Quelle und meine Namen sind durch die Zeiten der 
unendlichen, der unzähligen.  
 
Ich bin heute gekommen, um durch sie zu sprechen zu euch und so 
bekommt ihr alle die ihr vernehmt meine Worte, meine Energie heute 
das Geschenk, das Geschenk des Lichtes. Lehne dich ganz entspannt 
zurück, habe die Augen geschlossen und gibt dich hin. Es gibt jetzt 
nichts für dich zu tun, du darfst sein. Du bekommst heute das Geschenk 
des Lichtes, in der Zeit der Hoffnung, in der Zeit der Erwartung, dass die 
Dunkelheit weder vergeht, dass das Licht wieder neu geboren wird und 
die Welt wird wieder erleuchtet. So ist es, so war es und so wird es 
immer sein, das Licht erhellt die Dunkelheit.  

Niemals oh ihr Menschen wird die Dunkelheit siegen, egal 
wie lange es auch dauert, egal wie dunkel auch die 

Nacht ist, das Licht erhellt sie. Und so wie die 
Liebe am Ende siegen wird, so wird auch das 
Licht jegliche Dunkelheit vertreiben.  
 
Glaubt oh ihr Menschen, glaubt an euer Licht, 
glaubt an die große Kraft die in euch ruht. 
Glaubt daran, dass ihr gekommen seid um mit 
eurem Licht diese Erde zu erhellen, zu 

durchstrahlen, zu durchlichten. Das ist euer 
Auftrag und das erfüllt ihr, sonst würdet ihr nicht 

vernehmen diese Botschaften des Lichtes.  
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Ihr würdet euch niemals etwas von eurer ach so kostbaren Zeit nehmen, 
ihr hättet viele Dinge zu tun die wichtiger sind, ihr würdet auch nicht 
glauben. Und weißt du, ein Mensch der nicht glaubt, dem mangelt es 
auch oft an Vertrauen. Denn er glaubt dann auch in den seltensten 
Fällen an sich selbst, er glaubt nicht an seine eigene Kraft und wenn ihm 
etwas misslingt, so sucht er immer im Außen und niemals bei sich. Ihm 
ist nicht bewusst, dass nur er allein es ist der sich verändern kann, ihm 
ist nicht bewusst dass das Außen nicht veränderlich ist, wenn er nicht bei 
sich beginnt.  
 
Das was ihr euch immer sehnlichst wünscht, Veränderung, 
Transformation beginnt immer bei euch, ihr Menschen 
niemals im Außen. Beginne bei dir, fange noch 
heute an, das, was dir wichtig ist, zu verändern. 
Beginne immer mit dem ersten Schritt und es 
werden weitere folgen.  
 
Nutze diese Zeit die dir geschenkt ist, nutze diese Zeit 
der Erwartung, ziehe dich in dich selbst zurück, so wie 
jetzt. Gehe nicht allzu oft in die Zerstreuung im Außen, 
denn im Moment sind dies auf eurer Erde starke, transformatorische  
Kräfte am Werk, heftige Energien nennt ihr es auch. Und ihr spürt es 
alle, eure Körper reagieren in Form von Krankheit, in Form von 
Schwäche, in Form von Ungleichgewicht. Ihr braucht Ruhe oh ihr 
geliebten Menschen, ihr braucht Ruhe, Zeit und Stille. Vieles hat sich 
verändert auf dieser eurer Erde, aber nicht immer zum Guten.  
Und diese Zeit ist eine Zeit auch in dieser eurer Welt, wo viel Hektik im 
Umlauf ist, viel Konsum, viel, ich will es einmal nennen ‚ungünstige 
Energien‘, denen ihr euch oftmals aussetzt. Es muss nicht alles auf 
einmal erledigt werden, es ist eine Zeit, in der es gilt die Kräfte zu 
sammeln, nach innen zu gehen, die Stille in sich zu spüren, die Stille 
auch im Außen aufzunehmen. Und in dem Moment wo du sie verlässt, 
wieder nach außen gehst und auch in die Übertreibung, zu viel 
aufnimmst, zu viel umsetzen willst auf einmal, in dem Moment nimmst du 
dir selbst ganz viel.  
 
Und jeder von euch spürt dies auf unterschiedliche Art und Weise. Und 
tief in dir hast du diese Erfahrung auch schon machen müssen in vielen, 
vielen Leben davor. Hast du auch erfahren müssen, was es bedeutet, 
wenn man nicht folgt seinem inneren Ruf, wenn man nicht folgt dem, 
was man tief in sich spürt, dann erfährt man es oft in Form von Leid und 
Schmerz. Aber niemals würde das Licht dich deswegen weniger lieben 
und niemals hörst du, ist es eine Strafe, du wirst nur wieder in die 
richtige Spur gelenkt.  



4	
	

Du hast eine Erfahrung durchlaufen und das solltest du niemals 
vergessen, ist wichtig. Alles was du erfährst, alles was du durchlebst, 
auch die ungünstigen Dinge, haben dich letztendlich zu dem Menschen 
gemacht der du heute bist.  
 
Ich bin heute nur da, um euch alle wieder daran zu erinnern, dass ihr 
immer verbunden seid, um euch daran zu erinnern, in welcher Zeit ihr 
seid, in welcher Zeit ihr gekommen seid um euren Auftrag zu erfüllen, die 
Zeit der großen Veränderung. Und noch niemals zuvor waren so viele 
hohe, alte und weise Seelen auf dieser Erde wie im Moment. Menschen 
so wie ihr, die nur einen Auftrag tief in sich haben, hier auf der Erde als 
Mensch dem Licht zu dienen, ihren Auftrag dort wo sie hingestellt sind, 
zu erfüllen. Und hört auf zu denken ‚was tue ich denn schon‘, jeder von 
euch, jede von euch erfüllt ihren Auftrag, dort wo er oder sie lebt und 
niemals solltet ihr dies schmälern. Hört auf zu urteilen oder zu werten, 
niemand ist mehr oder weniger wert als ein anderer.  
 
Du lässt dein Licht leuchten und keinem von euch ist bewusst, wie viel 
ihr dafür tut, wie viel ihr einfließen lasst in die Liebe, in das Licht, damit 
sich alles zum Guten wendet. Es ist nicht einfach wie ihr wisst, in 
menschlichen Worten das auszudrücken, da die menschliche Sprache 
und der menschliche Verstand sehr begrenzt sind, darum will ich es 
euch spüren lassen. 
 
Nun haben meine Worte und die Energie die mit diesen Worten 
transportiert wird, dich in einen anderen Zustand gebracht. Du bist 
entspannt, du bist gelöst, deine Worte die in Gedanken 
aufsteigen verflüchtigen sich langsam, dein 
Verstand kommt zur Ruhe und auch dein 
Körper entspannt sich.  
Stell dir vor, dass über dir sich nun ein 
Füllhorn öffnet und aus diesem Füllhorn 
rieselt Sternenstaub und dieser funkelnde, 
glitzernde Sternenstaub rieselt 
über deinen ganzen Körper. Und über dein 
7. Chakra, das sich geöffnet hat wie eine 
wunderschöne Krone auf der Mitte deines Kopfes, 
rieselt dieser Sternenstaub auch in dich hinein, 
vielleicht spürst du ein prickelndes, warmes Gefühl. Dieser Sternenstaub 
fließt durch deinen ganzen Körper, füllt deinen ganzen Kopfbereich aus, 
überall funkelt es, überall strahlen die kleinen Sterne. Feinster goldener 
Sternenstaub fließt durch deinen Hals, durch deinen Oberkörper, durch  
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deine Hände, Arme, überall hin verteilt sich dieser feine goldene Staub, 
Sternenstaub, goldenes Licht angefüllt mit reiner Liebe, mit reinem Licht. 
Und er fließt durch all deine Organe und Zellen, füllt dich vollkommen 
aus, fließt durch deinen Bauch, deinen Unterleib, durch deine Beine bis 
in deine Fußspitzen. Und durch deine beiden Fußchakren fließt er tief 
hinab in die Erde. Dieser feine Sternenstaub füllt dich aus, belebt dich 
und erinnert all deine Zellen an ihren Auftrag. Und vor allen Dingen 
erinnert er dich daran wer du bist, woher du kommst und wohin du 
wieder gehen wirst und er belebt dich. Und du bist sozusagen der Mittler, 
denn durch dich fließt er hinab zur Erde, zur großen Mutter Erde, zu dem 
wunderbaren Planeten auf dem ihr lebt, der euch dient und der alles, 
aber auch alles zur Verfügung stellt, was ihr benötigt um hier als Mensch 
ein zufriedenes und glückliches Leben zu leben.  
 
Und so lasse ich ununterbrochen aus dem Füllhorn Sternenstaub über 
dich und in dich fließen und dann durch dich hinab in die Erde. Und mit 
diesem Sternenstaub fließt Liebe und Dankbarkeit, Vertrauen, Glaube 
und Hoffnung und vor allen Dingen Dankbarkeit für den Planeten Erde. 
Und alles fließt durch dich, denn du hast auch den Auftrag Mittler und, 
Mittlerin zu sein, durch dein Sein verbindest du Himmel und Erde, 
männlich und weiblich, Dunkelheit und Licht. Erinnere dich wer du bist, 
erinnere dich wer du bist, erinnere dich wer du bist.  
 
Du bist ein lichtvolles Wesen, was hier auf der Erde Menschsein erfährt. 
Du darfst dich wieder erinnern dass du Schöpfer und Schöpferin bist, 
alles in deinem Leben hast du dir herbei gerufen, hast du dir herbei 
geholt, hörst du, alles, um Erfahrungen zu durchlaufen, um zu lernen und 
vor allen Dingen um dich wieder zu erinnern. Um die Sehnsucht in dir zu 
stillen, die Sehnsucht zu deinem wahren Sein, zu dem wahren Zuhause, 
die Sehnsucht zum Licht, zum Göttlichen, die Sehnsucht zur All-Liebe, 
zur Alleinheit des Lichtes. Alles aber auch alles was für dich wichtig ist, 
für dich und dein Leben, ist in diesem Sternenstaub enthalten. Und so 
bekommt jeder von euch genau das, was er jetzt in diesem Moment 
benötigt, es ist reine Magie. Und wenn du diese Botschaft zu 
einem anderen Zeitpunkt hörst, wirst du auch genau das 
bekommen, was du dann benötigst. Ja, so 
wirkt das Licht. Magische Momente 
voller Mystik, voller Wunder und Wunder 
dürfen geschehen, immer, hörst du? 
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Du wirst aufgeladen und du wirst jedes Mal hörst du, genau das 
bekommen was dir hilft, was dir hilft dein Licht im Dienste des Lichtes 
und der Menschen hell leuchten zu lassen, was dir hilft dein Leben so zu 
leben, dass du glücklich und zufrieden bist, was dir hilft dich zu erinnern 
an das was in dir ist, an die die du bist, an den Menschen, den du hier in 

diesem Leben seinen Auftrag erfüllen lässt. 
 
   Ich bin die ich bin, ich bin die große weibliche 

Kraft, ich bin die Mutter aller Dinge, die Mutter 
allen Seins, das ist meine Geschenk heute an 
diesem besonderen Tage an dieses Menschenkind. 
Sie stellt ihr Licht in den Dienste der Menschen, aber 
auch in den Dienst des  Lichtes. Und ihr die ihr mit 

ihr verbunden seid, bekommt dieses Geschenk 
ebenfalls und es wird sich weiter fortragen. Denn 
so wie ihr euch an ihrem Licht laben dürft, so laben 
sich andere Menschen an eurem Licht -und so wird 
die Kette immer weiter fortgesetzt.  
 
Immer mehr Menschen erwachen, immer mehr 
Menschen erinnern sich, glaubt mir, es ist eine 

ganz gnadenvolle Zeit. Sei es auch noch so 
schwierig für euch und oft nicht zu verstehen, 

eines Tages, dass verspreche ich euch, 
werdet ihr verstehen und ihr werdet voller 
Dankbarkeit zurück schauen auf dieses 

ganz besondere Leben, auf diese besondere Zeit, in der ihr 
alle euren Auftrag erfüllt habt. Schon allein dadurch dass ihr gekommen 
seid, allein dadurch dass ihr den Ruf vernommen und ihm gefolgt seid, 
schon allein deswegen gebührt euch die Liebe und der Dank des 
Lichtes.  
 
Und dieses Füllhorn ist eine unerschöpflicher Quelle, es wird niemals 
versiegen, so wie auch niemals die Dunkelheit alles Licht erlöschen 
kann. Die Dunkelheit ist ein Teil des Lichtes, sie hat ihren Sinn, sie hat 
ihre Bedeutung. Niemals hört ihr, solltet ihr sie fürchten, so wie ihr auch 
niemals fürchten sollt den Tod. Der Tod, der nur ein Übergang ist, der so 
ein transformatorischer Prozess ist, den ihr auch in eurem Leben immer 
wieder einübt indem ihr loslasst, indem ihr loslasst Dinge die euch 
vertraut geworden sind, indem ihr loslasst auch Menschen die ihr liebt 
und indem ihr euch loslasst. Indem ihr immer wieder neue 
transformatorische Prozesse durchlauft, verliert ihr die Angst und wenn 
die Angst schwindet breitet sich die Liebe aus, so wie jetzt.  
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Oh ihr meine geliebten Kinder des Lichtes, wenn ihr euch jetzt sehen 
könntet, so wie ich euch sehe, leuchtend, kraftvoll, stark, erhellt ihr euer 
Leben, erhellt ihr jede noch so dunkle Nacht. 
Nutzt diese Zeit die jetzt vor euch liegt, nutzt die frühe 
Dunkelheit. Setzt euch in einen Raum der dunkel ist, zündet 
kein Licht an und lauscht in die Dunkelheit, lauscht in die 
Stille und holt euch das Füllhorn herbei und bittet um den 
Sternenstaub und ihr werdet sehen, dass durch euer Licht der 
Raum sich erhellt, der Raum der Dunkelheit. Fürchte dich nicht 
im Dunkeln, denn du trägst das Licht in dir.  
 
Und nun da du angefüllt bist, da du diese Welt, diese Erde mit deinem 
Licht wieder einmal beschenkt hast, da dieser Planet Erde sich mit 
deinem Licht genährt hat, mit dem Sternenstaub der durch dich hinab 
geflossen ist, verschließt sich das Füllhorn und du erstrahlst. Siehe deine 
Größe oh du geliebter Mensch, siehe dein Licht und danke hörst du, 
danke dafür dass du bist. Danke auch dir selbst, dass du den Mut hattest 
in dieses Leben zu gehen. Das Vertrauen das du hast in mich, in das 
Licht, in das Göttliche ist unendlich groß, glaube mir, du wärst nicht hier, 
wenn dem nicht so ist. Und so wirst du die Zeit die vor dir liegt, die 
Adventszeit auch mit deinem Licht erhellen, wirst Menschen Hoffnung 
geben, die der Hoffnung bedürfen, wirst sie stärken mit deinem 
Vertrauen.  
 
Vielleicht wirst du dich wundern in den nächsten Wochen, wie wohl sich 
Menschen in deiner Nähe fühlen und das hat etwas mit dem goldenen, 
magischen Sternenstaub zu tun, denn Licht zieht an, glaube mir. Da ihr 
Menschen nur einen winzigen Bruchteil dessen aufnehmt von dem was 
wirklich um euch ist, musst du vertrauen, musst vertrauen dem was ich 
dir sage, musst vertrauen dem was du heute gespürt hast, auch wenn 
dein Verstand dir wieder Zweifel schickt, auch wenn der Verstand dies 
niemals erklären oder verstehen könnte. Vertraue dem was du heute 
gefühlt hast, denn nur das ist die Wahrheit, deine Wahrheit und nur die 
zählt für dich.  
 
Und so nehme ich das Geschenk des Füllhorns wieder mit, denn diese 

Erfahrung die dir heute geschenkt wurde, wirst du nie wieder 
verlieren. Erinnere dich immer wieder daran, wenn die 
Gedanken der Dunkelheit über dich kommen, wenn du 
Unsicherheit spürst oder gar Angst, dann rufe mich und das 
Füllhorn. Es ist die Zeit der Liebe, der Gemeinsamkeit und der 
Hoffnung, eine Zeit des tiefen Glaubens, dass das Licht immer 
wieder kommen wird und das am Ende alles gut wird.  
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Achte auf dich oh du Mensch in der nächsten Zeit, denn die nächsten 
Monate, das nächste Jahr was auf euch zukommt wird nicht einfach 
werden, Energien werden sich immer mehr verdichten. Es wird immer 
schwieriger werden für dunkle Machenschaften, sich durchzusetzen und 
viele Menschen werden Angst bekommen, werden unsicher. Und dann 
beginnt euer Auftrag, indem ihr euer Licht leuchten lasst, indem ihr zu 
den Menschen auch sprecht von dem wie ihr denkt und fühlt, indem ihr 
auch sie wieder erinnert. Achte auf dich hörst du, suche Rückzug, Stille 
und du findest die Einheit in dir, du spürst die Verbindung und du spürst 
auch dass du niemals hörst du, niemals alleine bist. Du bist behütet, 
beschützt und geliebt, vergiss das niemals oh du Mensch.  
 
Ich, die Mutter allen Seins, die Mutter aller Dinge, die Quelle von 
allen was ist, ich bin die ich bin und ich habe gesprochen und mein 
Geschenk euch allen dargereicht.  
 
Und vergesst nicht euer Kronenchakra auch wieder zu schließen, euch 
bewusst vorzustellen, dass das Füllhorn entschwindet und dass der 
Schutz sich wieder schließt, wenn ihr hinaus geht. Wenn ihr verlasst den 
geschützten Raum, dann schützt euch auch vor all den Eindrücken, die 
immer wieder auf euch einströmen. Achtet darauf, eure Energiezentren 
bewusst zu schützen. Heute habe ich den Schutz wieder um euch 
gelegt, aber gebt euch auch jetzt noch Zeit, spürt nach und geht nicht 
gleich hinaus, geht nicht gleich euren Tätigkeiten nach, denn dann glaubt 
mir, nehmt ihr euch ganz viel von dem Geschenk, von dem Geschenk 
des Lichtes. Ihr nehmt euch vieles wieder hinfort und werdet euch 
erschöpft und müde fühlen.  
 
                 Ich segne dich, mein geliebtes Kind des Lichtes,  
                             mein geliebtes Kind der Erde.  
 
Ich, Jutta danke von ganzem Herzen meiner überalles geliebten 
Mutter allen Seins und auch euch allen, die ihr diese Botschaften 
hört und lest, dir ihr meine Wegbeliterinnen und Wegbeleiter seid. 


